



ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

96 m²

Réf. W-02TE4M

1 560 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VIII - Madeleine - L'agence Engel & Völkers a le plaisir de vous présenter cet élégant appartement situé au cœur du prestigieux quartier de la Madeleine. Niché au 6ème étage d'un immeuble pré-haussmannien avec ascenseur, cet appartement de 96 m² offre une vue apaisante sur cour, garantissant calme et sérénité en plein centre-ville. Agréable à vivre et bénéficiant d'une exposition ouest/est, en parfait état avec des matériaux de qualité, il se compose d'une belle entrée, d'un spacieux double séjour/salle à manger, d'une cuisine équipée et semi-ouverte, de deux chambres chacune avec sa ...

Paris VIII - Madeleine - The Engel & Völkers agency is pleased to present this elegant apartment located in the heart of the prestigious Madeleine district. Nestled on the 6th floor of a pre-Hausmann building with elevator, this 96 m² apartment offers a soothing view of the courtyard, guaranteeing calm and serenity in the center of the city. Pleasant to live in and benefiting from a west/east exposure, in perfect condition with quality materials, it consists of a beautiful entrance, a spacious double living/dining room, a fitted and semi-equipped kitchen, two bedrooms each with its own shower ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS